



Regionaljournal Steiermark



Verkehrsunfall auf der S36 bei Aichdorf

Am 08.07.2025 gegen 04:30 Uhr wurden die Feuerwehr Aichdorf und die Feuerwehr Farrach zu einem Verkehrsunfall mit mehreren Fahrzeugen und vermutlich eingeklemmten Personen auf der S36 alarmiert.

Beim Eintreffen der Einsatzkräfte befanden sich keine Personen mehr in den Fahrzeugen. Diese wurden bereits vom Roten Kreuz versorgt. Die Aufgaben der Feuerwehr bestanden darin, die Unfallstelle abzusichern, einen doppelten Brandschutz aufzubauen und die Fahrbahn zu reinigen. Wrackteile der Fahrzeuge waren auf einer Strecke von etwa 200 Metern verteilt.

Die S36 musste für die Dauer des Einsatzes vollständig gesperrt werden. Im Einsatz standen die Feuerwehr Aichdorf und Farrach, sowie die Polizei, das Rote Kreuz und ein Abschleppunternehmen.

